

COMMUNIQUÉ



Report du salon BE 4.0 "Industries du Futur"

Face à l'épidémie de la Covid-19 et du fait d'un contexte sanitaire trop incertain, la Région Grand Est et Mulhouse Alsace Agglomération, en concertation avec les partenaires économiques, ont pris la décision de reporter l'édition 2020 du Salon BE 4.0 Industries du futur.

Initialement prévu les 17 et 18 novembre prochains au Parc des Expositions de Mulhouse, le Salon BE 4.0 est LE grand rendez-vous tri-national incontournable pour tous les acteurs industriels souhaitant conduire leur transformation vers le 4.0.

Aujourd'hui, force est de constater que les conditions ne sont pas réunies pour que cet événement se déroule en toute quiétude. Bien que difficile à prendre, cette décision est nécessaire pour protéger la santé des exposants, des collaborateurs, des partenaires, des entreprises et du public.

L'édition 2020 sera par conséquent reportée en novembre 2021, dans un climat plus convivial et propice aux échanges, au business et à l'innovation.

Nous vous invitons d'ores et déjà à réserver cette échéance à vos agendas.

CONTACTS PRESSE

m2A

Olivier Dieu

Responsable des relations presse

06 02 08 38 76

olivier.dieu@mulhouse-alsace.fr

Région Grand Est

Julie Saucède

06 74 08 42 30

presse@grandest.fr

julie.saucede@grandest.fr